

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 28 juin 2019 11:40

---

Mardi 25 juin, avec mes adjoints nous nous sommes rendus à l'Espace Jean Jaurès pour réceptionner le nouveau ring de boxe mobile d'ores et déjà installé. La Ville a investi (pour 6 120 €) dans ce nouvel équipement plus pratique afin que le club de boxe puisse faire ses entraînements dans de bonnes conditions.

René CORDIER, « l'entraîneur des champions », était d'ailleurs présent pour l'occasion avec quelques boxeurs pour l'inaugurer.

En plus du ring de boxe, une poire de vitesse, trois sacs de frappe, des potences et une armoire de rangement viendront prochainement s'ajouter à l'équipement de la salle.

Ce nouveau matériel était nécessaire pour une activité fréquentée par de nombreux jeunes Tomblainois. Quelques-uns ont d'ailleurs proposé une démonstration aux élus : Stéfina Villaume, championne

Grand Est, Clara Leitao-Aleixo, qui a à son palmarès deux assauts, dont deux victoires et Lucas Backorni, six assauts – six victoires.

De la graine de champion !



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 28 juin 2019 11:40

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 28 juin 2019 11:40

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 28 juin 2019 11:40

---

